

marcados como agentes del imperialismo.

Especial atención debe prestar la Liga Antiimperialista a la lucha contra el intento de las organizaciones sindicales de las metrópolis para supe- ditar o someter políticamente a las organizaciones de las colonias. Así, deben sufrir enérgico rechazo los intentos de Susuki y Albert Thomas, agentes a un mismo tiempo de la Liga de las Naciones y de la Internacional de Amsterdam, de organizar una Conferencia Obrera Asiática, y los esfuerzos de los reformistas argentinos por convocar una llamada Conferencia Obrera Ibero-Americana, actividades todas que tienen por objeto someter el movimiento obrero de las colonias a la influencia del imperialismo, igual que los esfuerzos de la C. O. P. A. (Confederación Obrera Pan Americana) que tienen la finalidad de subordinar a las masas trabajadores de América Latina al dominio del imperialismo yanqui. Igualmente deben ser desenmascarados los ataques traidores de la burocracia sindical de los países imperialistas contra la lucha de emancipación de los pueblos coloniales. La actitud del Consejo General de Inglaterra contra los trabajadores textiles en huelga en Bombay desenmascaró la táctica de Purcell, cuyo viaje a la India, años atrás, tuvo por objeto apartar a los trabajadores la lucha inculcándoles sin escrúpulos el Economismo.

Contra semejante política debe llevarse a cabo, tanto en las metrópolis, como en todas las capitales, y en las colonias, una lucha sin cuartel y sin consideración alguna.

7).—El Congreso constata con satisfacción que en el período transcurrido de la Liga Contra el Imperialismo se puede anotar progresos considerables en el terreno del trabajo común con los movimientos de clase de las organizaciones sindicales. Estos progresos se han manifestado con la adhesión de los sindicatos de la Rusia Soviética, del Secretariado Pan Pacífico y de la Confederación Latinoame-

ricana, con el apoyo que las organizaciones sindicales de clase han dado a las acciones más importantes de la Liga, en la iniciativa del movimiento sindical revolucionario contra todas las formas de opresión imperialista de los pueblos coloniales. El Congreso estima de la mayor importancia una más estrecha vinculación en el trabajo de la Liga contra el Imperialismo con todas las organizaciones sindicales que luchan de manera resuelta contra el imperialismo. De especial importancia considera el Congreso la adhesión de los sindicatos de la U. R. S. S., del país de la Dictadura Proletaria. Las organizaciones de clase sindicales constituyen la sólida base de masas de la Liga contra el Imperialismo. El Congreso considera indispensable la más estrecha relación y el más perfecto acuerdo en la lucha con todas las organizaciones adheridas al Secretariado Pan Pacífico, al Bureau de Negros de la Internacional Sindical Roja y la Confederación Sindical Latino-Americana. El Congreso hace un llamado a los trabajadores de los países imperialistas y de las colonias, quienes deben apretar más sus filas para conducir la lucha contra el imperialismo a su victoria final.

## N O T A S

---

### WALDO FRANK EN LIMA

La invitación de cuatro decenas de escritores, catedráticos y artistas, agrupados con este objeto sin compromiso de institución ni tendencia, ha traído a Lima en la primera quincena de diciembre a Waldo Frank. El ilustre autor de "Nuestra América" y "España Vriegen", de "El Redescubrimiento de América" y "Salvos", de "Rabal" y "City Block" era ya un amigo de nuestra vanguardia intelectual, a la que su presencia en Buenos Aires no podía dejar de sugerir la idea de esta invitación. Su visita al Perú ha